



## Betriebe betreuen Franzosen

**Bielefeld.** Seit zehn Jahren tauschen die Handwerkskammern Ostwestfalen-Lippe und La. Roche-sur-Yon in Frankreich Lehrlinge und Gesellen aus, damit sie die Arbeitsweise im anderen Land kennenlernen. Derzeit halten sich mehrere Franzosen hier auf. Sie werden betreut von: Bäckerei Kriemermann, Autohaus Buschmann, Fleischermeister Norbert Münch, Fleischermeister Frank Nieweier, Friseurmeisterin Susanne Baumann, Fleischwaren Erich Niehage, Fleischermeister Hans-Georg Kohlstedde, Friseurmeisterin Ka-

rin Halfter, Friseurmeisterin Renate Lindinger, Friseurmeisterin Bettina Niese, Konditormeisterin Regina Pason, Bäckerei Lamm, Opitz Backstube, Friseurmeister Hans Büttner, Tischlermeister Edwin Stüber, Friseurmeisterin Claudia Grotelaer, Otto Bitter KG, Gustav Steinmeier KG, Raumausstattungen Ewert, Wenner & Stegemann, Arnold Kuthe Baugesellschaft. Auf dem Foto (von links): Jérôme Martineau mit Mitarbeitern der Firma Steinmeier Robert Lingner, Günther Schröder und Jörg Steinmeier. Foto: Brödenfeld